



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DE HONDURAS



SECRETARÍA DE RELACIONES
EXTERIORES Y COOPERACIÓN
INTERNACIONAL



COOPÉRATION ET PROMOTION INTERNATIONALE

Bulletin Informatif No. VI



Israël



Des experts israéliens évaluent les dommages causés au processus de reconstruction des zones touchées par Eta et Iota



Répondant à l'appel international du président Juan Orlando Hernández, de demander une aide humanitaire pour assister les milliers de victimes et la reconstruction du pays après les dégâts causés par les tempêtes tropicales Eta et Iota; Le gouvernement israélien a envoyé un groupe d'experts pour fournir une assistance professionnelle et un guide dans la réhabilitation des zones touchées, travaillant actuellement dans 49 municipalités de Santa Bárbara, Cortes et Yoro, au profit de quelque 2,7 millions de Honduriens.

Le groupe est composé de 17 officiers à la retraite du commandement du Front national israélien et est dirigé par le commandant de l'Unité nationale de recherche et de sauvetage, le colonel Golan Wach, ce contingent a également été rejoint par des experts en catastrophes naturelles de l'organisation non gouvernementale Cadena Mexicaine.

Mexique



|cancilleriaHN

Mexique



L'armée et l'armée de l'air mexicaines ont transféré 15,2 tonnes d'aide humanitaire au Honduras, provenant des contributions recueillies parmi les Honduriens vivant dans ce pays, de la communauté mexicaine, des consuls honoraires et des ambassades concurrentes, entre autres reflet de la solidarité entre les peuples frères. Le don comprend de la nourriture, des produits d'hygiène et de nettoyage, des médicaments, des vêtements, des chaussures, de la literie et des articles pour les soins des enfants et des femmes.

La cargaison a été reçue à la base aérienne "José Enrique Soto Cano", à Palmerola, Comayagua par le vice-ministre des Affaires étrangères Karen Najarro, qui a remercié l'énorme solidarité avec les personnes affectées. Dans un communiqué, le secrétaire mexicain à la Défense et aux Relations étrangères a déclaré que cette action s'ajoutait aux manifestations de soutien du Mexique au peuple hondurien.



Soutien Financier



Par le biais de la Banque centrale, le Royaume du Maroc et de Colombie a contribué à hauteur de 120 000 000 dollars.

Après la destruction et les milliers de victimes que les phénomènes naturels Eta et Iota ont laissé dans tout le pays, de nombreux gouvernements, organisations et entreprises nationaux et internationaux ont répondu à l'appel du président Juan Orlando Hernández, en faisant des contributions et des dons d'aide humanitaire, parmi les Qu sont le Royaume du Maroc et le gouvernement colombien, le premier avec une contribution de 50 000 000 dollars et le second avec respectivement 70 000 000 dollars.



RÉSEAU DE SOLIDARITÉ

Depuis le passage des tempêtes tropicales ETA et IOTA au Honduras, de nombreux pays se sont joints à la cause pour aider notre peuple, qui lui en est très reconnaissant.



JUAN ORLANDO HERNÁNDEZ PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE

Il n'est pas nécessaire de parler la même langue. Le langage de la solidarité est universel. Merci à la mission du peuple frère d'Israël qui, en plus d'évaluer les dégâts causés par les tempêtes, porte un message d'espoir à notre peuple!

ISRAËL EN ESPAGNOL

PM Netanyahu: "Israël est une lumière pour les nations. Il y a quelques jours, le président du Honduras, mon ami @JuanOrlandoH, m'a contacté et a demandé notre aide après les violents ouragans qui ont frappé le pays. Il y a 4 jours une délégation du Front de la protection civile est partie par là"

SRE MÉXICO

L'armée et l'armée de l'air mexicaines transfèrent plus de 15 tonnes d'aide humanitaire à la République du Honduras.